

## Presse Nationale

### > Politique



#### Elections de 2020, réforme de la CEI, tensions politiques : Le Conseil de sécurité de l'ONU débarque, à Abidjan

Une délégation de niveau du conseil de sécurité de l'ONU a débarqué, hier 14 février 2019 à Abidjan, pour une série de rencontres avec les dirigeants ivoiriens. Notamment avec Amon Tanoh, ministre des Affaires étrangères et le Vice-Président, Daniel Kablan Duncan. Plusieurs sujets seront à l'ordre du jour, notamment, les élections de 2020, la justice, la situation sociopolitique, la sécurité, la réforme de la CEI, le processus de réconciliation nationale, la réforme du secteur de la sécurité, etc.

### > Economie



#### Coopération Côte d'Ivoire-Qatar : Une mission de prospection à Abidjan depuis hier

Le secrétaire général du ministère des Affaires étrangères du Qatar, Ahmed Hassan Al-Hmedi, a indiqué, jeudi à Abidjan, la volonté de son pays d'établir des relations privilégiées avec la Côte d'Ivoire dans les domaines économique, commercial et politique. Il a également indiqué vouloir hisser la coopération entre les deux pays à un niveau exemplaire pour leur rayonnement respectif.



#### Amélioration du climat des affaires : le nouveau code d'investissement expliqué aux entreprises européennes

Les entreprises membres de la Chambre de Commerce européenne en Côte d'Ivoire (Eurocham) se sont imprégnées, hier, des mesures incitatives prises par le gouvernement ivoirien, à travers le nouveau code des investissements adopté l'année dernière. Sandrine Tegnan, directrice du guichet unique du CEPICI, de présenter et expliquer les innovations contenues dans le nouveau code ivoirien en termes d'avantages mais aussi les nouveaux apports en termes d'instruments en faveur des intérêts des investisseurs.



#### La Bourse des matières premières agricoles opérationnelle d'ici 2020

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Coulibaly Sangafowa Mamadou, a annoncé, le 13 février, la mise en place d'une Bourse des matières premières agricoles (BMPA) de Côte d'Ivoire d'ici juin 2020. C'était en marge d'une visite de travail à la Bourse régionale des Valeurs mobilières (BRVM), en charge de l'assistance technique dans la mise en place de cette Bourse des matières premières agricoles.



#### Les producteurs de cacao suspendent leur mot d'ordre de grève

Des producteurs de cacao réunis au sein du Syndicat national agricole pour le progrès en Côte d'Ivoire (Synap-CI) ont annoncé, ce mercredi, la suspension de leur mot d'ordre de grève pour deux semaines afin de donner une chance aux négociations avec la tutelle. Cette grève a pour but de réclamer notamment le paiement de 1,6 milliard FCFA des stocks des reports de cacao après la campagne de commercialisation 2016-2017.

### > Société



#### Action gouvernementale : Amichia et Mambé s'accordent sur les missions à réaliser ensemble

Le ministre de la Ville, François Amichia, et le ministre-gouverneur du District autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, se sont parlé, le 14 février 2019, au cours d'une séance de travail. Ils ont convenu de travailler ensemble, selon les attributions qui leur sont dévolues dans le cadre de leurs missions respectives.

Le canal de Vridi, élargi et approfondi, inauguré le 21 février

Lancés le 6 octobre 2015, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, alors ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence de la République, les travaux d'élargissement et d'approfondissement du canal de Vridi ont été achevés en décembre 2018. Ce Canal élargi et approfondi sera officiellement mis en service le 21 février prochain en présence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.

## Vu sur le Net

### > Economie



#### Fiscalité: Le portail e-impôts fermé du 22 au 26 février, annonce la Dgi

Le directeur général des Impôts (Dgi), Ouattara Sié Abou, dans un communiqué annonce la fermeture du portail e-impôts, du vendredi 22 au mardi 26 février, pour des raisons de maintenance. Cette fermeture momentanée indique le texte, se situe dans le cadre de la poursuite des réformes de dématérialisation des procédures et des méthodes de travail de cette régie. « La Direction générale des Impôts mène actuellement un chantier majeur de refonte de son système d'information dont le premier lot entrera en production le 1er mars 2019 », précise le communiqué.



#### Nouvelles taxes : Le Directeur Général des Impôts dément, « C'est illégal »

Ouattara Sié Abou, Directeur général des Impôts, fait la lumière sur de « prétendues nouvelles taxes » imputées aux usagers du mobile money. Il a affirmé que l'article 14 de l'annexe fiscale 2019, n'institue aucune taxe nouvelle sur les transferts d'argent à la charge des consommateurs. « En effet ces taxes qui existaient déjà dans le dispositif fiscal, sont exclusivement à la charge des entreprises de transfert d'argent par téléphonie mobile et non de l'usager » explique-t-il.



#### Investissement dans le secteur industriel : le ministre Souleymane Diarrassouba salue les efforts de la société Sotici dans la mise en œuvre de la politique du Gouvernement en matière d'eau potable et de télécommunications

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a officiellement ouvert les portes de l'unité industrielle de tuyaux PEHD de la SN Sotici, le 14 février 2019, à la zone industrielle de Koumassi. Une occasion pour lui de saluer les efforts de cette société, dans la mise en œuvre de la politique du gouvernement en matière d'eau potable et de télécommunications. « Les produits fabriqués par la société Sotici jouent un rôle de premier plan dans la mise en œuvre de la politique du gouvernement en matière d'eau potable et de télécommunications, deux secteurs en plein essor et qui s'inscrivent dans le Programme Social du Gouvernement 2019-2020 adopté en Conseil des ministres en décembre 2018 », a-t-il relevé. (Source : Ministère)

## Agence de Presse

### > Economie



#### Secteur tuyauterie: inauguration à Abidjan d'une usine de production de tubes PEHD

Une nouvelle usine de production de tubes de Polyéthylène haute densité (PEHD) de l'entreprise SN SOTICI, d'un coût d'investissement de plus de 10 milliards Fcfa, a été inaugurée jeudi dans la zone industrielle de Koumassi, dans le Sud d'Abidjan. L'inauguration a été faite par le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, parrain de la cérémonie, qui s'est félicité de la construction de cette usine qui vient renforcer le tissu industriel de la Côte d'Ivoire. Cet investissement devrait porter à 750 le nombre d'emplois avec un impact de 20% sur le chiffre d'affaires qui passera de 30 milliards Fcfa à 36 milliards de 2018 à 2019.

### > Société



#### Plus de 3 500 poteaux électriques bientôt installés à Soubré

Au total, 3 627 poteaux électriques seront installés bientôt dans des quartiers de la commune de Soubré, dans le cadre d'un projet d'accès et de distribution d'électricité dans 10 chefs lieu de région dont Soubré, ont indiqué mercredi les responsables de Côte d'Ivoire-Energies, de la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) et de la société CEGELEC, société en charge de l'extension du réseau électrique de la ville de Soubré. Selon Tanoh Kouassi cadre à Côte d'Ivoire-Energies qui s'exprimait, lors d'une audience au cabinet du maire Traoré Lassina, cette opération va débiter dès le 1er mars.



#### Des pompes hydrauliques bientôt livrées dans des localités du Bounkani

Des pompes hydrauliques seront bientôt livrées à Bouna par le Conseil régional du Bounkani, a appris l'AIP jeudi auprès du directeur de cabinet du président de cette collectivité, Kangouté Abou Bakary. Les localités

bénéficiaires de ce projet sont Têfrô, Sého et Ninitrô dans la commune de Bouna. Selon M. Kangouté, la livraison de ces pompes vient mettre un terme à la souffrance quotidienne de ces populations dans la quête de l'eau potable. Cette livraison s'effectuera en présence du président du Conseil régional Hien Philippe, annoncé à Bouna pour la tenue d'une session ordinaire du Conseil vendredi.



### Mise en service prochaine d'un poste de police construit à Gbéléban

L'Organisation internationale pour les migrations (OIM), avec l'appui financier de l'Union européenne, a construit un poste de police à Gbéléban, dont l'ouverture officielle est prévue le 18 mars. Cet édifice d'une valeur de 100 millions de FCFA a été réalisée dans le cadre d'un projet d'appui à la gestion des frontières en Côte d'Ivoire, en vue d'améliorer la sécurité frontalière avec la Guinée. Le poste situé à la frontière fourni en eau potable par un château d'eau construit à cet effet, et est doté de toilettes, des passages aménagés pour le contrôle des migrants, et un parking aménagé pour les poids lourd traversant le poste. Il sera inauguré en présence du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Dakité, annoncent les responsables du projet.



### Plus de 250 arbres plantés dans un lycée à Abidjan pour lutter contre la déforestation

Plus de 250 arbres ont été plantés dans la cour du lycée des jeunes filles de Yopougon dans l'ouest d'Abidjan à l'initiative du mécanisme international dénommé Réduction des émissions de gaz à effet de serre issues de la déforestation et de la dégradation des forêts (REDD+) et de l'ONG « Global Garden» pour impliquer les jeunes dans la lutte contre la déforestation en Côte d'Ivoire. Cette activité éducative avait pour objectif de montrer aux élèves l'importance de l'arbre et le rôle de la forêt afin d'impliquer la jeunesse dans la lutte contre la déforestation».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.